

Un accident sur une ferme fait

Pendant la récolte du foin, un travailleur de 20 ans est décédé par suite de blessures qu'il a subies lors d'un accident mettant en cause une ramasseuse-presse.

Le jeune homme et son collègue étaient affectés à la récolte du foin et au transport des balles à une ferme tout près. La victime conduisait un tracteur agricole qui tirait une ramasseuse-presse tandis que son collègue se servait d'un autre tracteur avec une chargeuse pour charger les balles de foin sur une remorque. Peu avant l'accident, son collègue est retourné à la grange pour finir des travaux pendant que la victime continuait à faire la mise en balles.

Le travailleur, on ne sait trop comment, s'est pris dans la ramasseuse-presse. Puisque personne n'a vu l'accident, les enquêteurs n'étaient pas certains comment il s'est produit. Cependant, le scénario le plus probable est que la machine n'attachait pas bien les balles de foin et la victime a essayé de régler la ficelle de la ramasseuse-presse pendant que la machine était encore en marche. Sa main se serait prise entre les rouleaux et le foin en balle et il a été tiré dans la machine jusqu'à l'épaule.

Lorsque le propriétaire de la ferme l'a trouvé une demi-heure plus tard, il était déjà mort du choc, selon les trouvailles d'autopsie.



Mesures de prévention recommandées

1. Ne travaillez **JAMAIS** sur une machine qui n'est pas complètement interrompue et qui n'est pas à un niveau d'énergie zéro. Le niveau d'énergie zéro est défini comme étant un niveau où une machine est temporairement rendue incapable d'être involontairement mise en marche ou en mouvement parce que toutes les sources d'énergie ont été coupées et toutes les sources d'énergie résiduelle, telles la gravité, l'hydraulique, l'air comprimé, les ressorts, les condensateurs, etc. ont été épuisées, purgées ou coupées.
2. En vertu de la *Loi sur l'hygiène et la sécurité au travail*, les employeurs sont tenus de fournir les renseignements; de donner les instructions; et d'assurer la formation et la supervision nécessaires pour protéger la santé et la sécurité de leurs salariés.

PROTÉGEZ-VOUS AINSI QUE VOS COLLÈGUES ET VOTRE FAMILLE!

Votre santé et votre sécurité ne concernent pas que vous. Elles importent à vos collègues, à votre employeur et surtout à votre famille. Travaillez en toute sécurité. Respectez tous les règlements sur la santé et la sécurité, et utilisez votre équipement de protection. Ne prenez aucun risque - rentrez à la maison sain et sauf chaque soir!